
Сергей Александрович 
ДЕМА, заведующий 
специализированным 
домом «Ветеран»: 

— С февраля^того года нача
лось заселение долгожданного 
дома для одиноких пенсионеров 
ММК. Сегодня здесь проживает 
58 человек, среди них девять се
мейных пар. Ведомственный дом 
для ветеранов — дело новое не 
только для города, но, пожалуй, 
и для России. Под общей крышей 
собрались люди с уже сложивши
мися характерами и привычками, 
со своим укладом жизни. И этого 
нельзя не учитывать. Обслужива
ющий персонал дома старается 
облегчить им жизнь, сделать ее 
полноценной и интересной. 

Стало традицией совместно 
отмечать дни рождения, соби
раться вместе в праздники,стали 
популярны выезды на природу, 
экскурсии по городу. Приглаша

ем к себе местных артистов, ли
тераторов, музыкантов. Органи
зовали видеозал: сначала со
трудники приносили видеокассе
ты из дома, потом мы стали поку
пать видеофильмы, особо люби
мые нашими жильцами. Начала 
складываться своя видеотека. 

Есть задумка нашу молельную 
превратить в домовую церковь. В 
этом нам готовы помочь худграф 
МГПИ и дочернее лредприятие 
комбината ПТНП. Многие с пони
манием относятся к нашим 
просьбам, и практически мы ни от 
кого не получаем отказа — будь 
то руководители подразделений, 
цехкомы или совет ветеранов. 
Наладили хороший контакт с 41-
м лицеем, со школой N 67. Школь
ники осенью помогли утеплить 
все окна нашего 130-квартирно-
го дома... 

Радует, что жильцы не хотят 
больше оставаться пассивными 
потребителями и включаются в 
общественную жизнь. Ведь каж
дый — кладезь знаний, опыта, 
каких-то увлечений. Избрали со
вет дома. К новогоднему празд
нику активисты написали сцена
рий, придумали и сшили маска
радные костюмы, приготовили 
концертную программу. Будут 
елка, праздничное чаепитие, бес
платные продуктовые наборы для 
каждого. Хотим наш первый бал-
маскарад снять видеокамерой — 
на память. , 

Пользуясь случаем, поздрав
ляю всех жителей дома «Вете
ран» с Новым годом! Желаю дол
гих лет жизни и уверенности в 
завтрашнем дне. Мой тост: будь
те счастливы, дорогие мои стари
ки! 

Сергей Федорович 
МИРОШКИН, 
начальник треста 
«Электротранспорт»: 

— Трамвайная жизнь в нашем 
городе значительно оживилась и 
стала стабильной. В своей пред-
выбрной кампании я как канди
дат в депутаты городского Со
брания обещал магнитогорцам 
обеспечить бесперебойное дви
жение трамвая и открыть новые 
линии. Что сделано спустя год 
после выборов? 

Надеюсь, сегодня трудно по
жаловаться на регулярность дви
жения городского трамвая. «Про
колы», конечно, случаются, но в 
большинстве случаев в этом нет 
вины трамвайщиков. Обеспече
ние четкого движения трамваев 
по городским маршрутам — наша 
повседневная забота. А главным, 
событием 1997 года для нас стал 

пуск новой линии протяженнос
тью в пять километров в южной 
части города, по улице Коробова 
и пуск новой подстанции. Это по-

• зволило нам открыть и новые мар
шруты движения, что значитель
но облегчило передвижение жи
телей города в новых микрорайо
нах. Наконец-то мы пустили в эк
сплуатацию депо N 3 - долго
строй возрастом в 20 лет. Это 
вовсе не значит, что мы одним ма
хом решили все проблемы. И по
тому в ближайшее время по горо
ду будут организованы еще не
сколько новых трамвайных марш
рутов. 

На будущий год, несмотря на 
финансовый дефицит, мы поста
раемся сделать все возможное, 
чтобы запустить 4-километровую 
трамвайную линию от улицы Со
ветской по улице Зеленый Лог. 
Она закольцуется на проспекте 
им. К. Маркса. Кроме того, пла
нируется завершение строитель
ства еще одной подстанции, а это 
значит, что появятся и новые мар
шруты. 

Но одну проблему решить 
очень трудно: проблему трамвай
ных «зайцев». Недобор денег за 
проезд, по всей видимости, выну
дит нас в 1998 году увеличить сто
имость проездных и разовых би
летов. Поэтому, пользуясь случа
ем, поздравляю всех жителей 
города с наступающим Новым го
дом, желаю всем отменного здо
ровья, улыбок и - как можно мень
ше безбилетников в трамваях. 
Дружите с нами, мы вас не под
ведем! 

ДОРОГИЕ МЕТАЛЛУРГИ! 
наступающим 1998-м 

дом! Будьте здоровы, 
счастливы и удачливы! 

Пусть в новом году 
будет больше положитель-

ных перемен! 
Альпинистский клуб 

итогорск 
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Пришло признание. 
К Евгению Корешкову 

Когда в августе на церемонии 
|открытия VI Международного! 
| турнира памяти И. Ромазана ис-| 
fполнительный директор РХЛ | 
I Владимир Игошин вручал «золо-: 
|той шлем» самому ценному хок-§ 
|кеисту лиги Евгению Корешко-1 
|ву, нападающий «Металлурга»! 
I выглядел несколько растерян-1 
\ ным от столь торжественной об-1 
станрвки. И растеряться, кета-1 

|ти, было от чего: не каждый день | 
ведь вручают награду, предназ-1 

Значенную для лучшего хоккей-; 
ста страны... 

Минувший год в спортивной! 
карьере Корешкова-младшего 
без сомнения занял особое ме- % 

1 сто. Пусть он не завоевал меда-1 
лей, так сказать, в «командном! 

. зачете» из-за обидного проиг-
\ рыша «Металлурга» в серии мат-1 
чей за третье место уфимскому 1 

j «Салавату Юлаеву», но в «лич-| 
I ном» удостоился самых высоких | 
титулов. Женя стал лучшим бом-| 
бардиром серии «плей-офф», 
вошел в символическую сбор
ную РХЛ и, как уже сказано! 
выше, был назван самым ценным 1 

1 хоккеистом лиги по итогам on-i 
роса главных тренеров клубов! 

|суперлиги. Признание заслу-
1'женное, ибо уже не первый год| 
I Евгений Корешков остается ли-1 
дером «Металлурга», одной и з | 

«ведущих команд России. 1 
Были в минувшем году успехи 

у Е. Корешкова и на междуна-1 
родной арене. Вместе с други-| 
ми хоккеистами «Металлурга», 
воспитанниками усть-камено
горской хоккейной школы, о н | 
завоевал для сборной Казахста-1 
на путевку на олимпийский тур- \ 
нир в Нагано и в «высшую лигу» 1 
чемпионата мира.Так что насту-1 
пающий 1998 год важен для него ; 

I вдвойне: не только решающие! 
встречи российского чемпиона
та, в котором магнитогорский! 
•клуб реально претендует на ме
дали, волнуют ныне самого цен-! 
ного игрока РХЛ, но и предсто-f 
ящие поединки в «элите» миро-1 
вого хоккея... 

В. РЫБАЧЕНКО.! 

Администрация^ профсоюзным 
комитет упрощения ебьгта 

АО «ММК» сердечно поздравляет 
сотрудников управления 

и пенсионеров 
с наступающим Новым 7998 годом! 

гепгь ты и 

шок не 
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ны, труда и пенсионе
ры лледсанчасти. Же-
лаеля балл долгих лет. 
жизни, здоровья, благо
получия, счастья! 

М. ШЕМЕТОВ А, 
главный врач МСЧ 

администрации города 
и ОАО «ММК» 
Н. БЕЛЯВЦЕВА] 

председатель профкома] 
А. СТРИЖАКОВА, 

председателе 
совета ветеранов 
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Доброго ЗАОРОВЬЯ и 
благополучия! 

Вы помните свою первую в жиз
ни елку? А вот Шурочка Зуйкова 
как сейчас помнит тот незабывае
мый праздник встречи нового, 1935 
года. Было ей в ту пору семь лет, 
училась в первом классе школы 
N 1 на шестом участке.* 

Главным, культурным очагом 
стройки был клуб «Коксостроя». 
Здесь крутили «немые» фильмы, 
проходили собрания магнитостро-
евцев, и впервые для детей в тот 
год устроили елку. 

Она была высокой, стройной, 
пахучей — в лесах Башкирии мож
но было выбрать любую зеленую 
красавицу. Приехавший на «Маг-
нитострой» люд из крестьян, бед
ноты и переселенцев еще не при
учен был ставить елку у себя в доме 
и не портил лесов. Может, и не 
была высокой та новогодняя ра
дость в клубном бараке, а только 
такой казалась маленькой девоч
ке? Для ребятни первых пересе
ленцев, не видевших ничего, кро
ме своего отгороженного тряпи
цей угла в бараке да строитель
ных канав, этот первый праздник 
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отпечатался в памяти навсегда. 
Лесную гостью украсили цепочка
ми, склеенными из бумаги, флаж
ками, привязанными к веточкам 
мандаринками... 

— Эти мандаринки, наверное, 
сыграли свою роль, — вспоминает 
Александра Васильевна Ищенко. 
— Каждому, кто «выступал» на 
празднике, в качестве приза сре
зали с елки мандаринку. Мне так 
хотелось получить этот сладкий 
оранжевый подарок, что я решила: 
на следующий год обязательно 
буду «выступать». К следующей 
новогодней елке выучила большое 
стихотворение, которое помню и 
поныне, спустя 62 года. Но в клу
бе «кокса» выступить так и не уда
лось: семья переехала на пятый 
участок. С тех пор и началось мое 
увлечение самодеятельностью, 
стихами, песнями... 

А пели на детских утренниках 
барачные ребятишки... частушки. 
Содержание было незатейливым, 
как у того чукчи: что видели, о том 
и пели. Детей первостроителей 
«волновала» бытовая тема: про 

же обязательными стали песн 
про Петрушу на тракторе, про 
Пашу-пионера, убитого кулаками, 
в моде было делать «пирамиду», 
танцевать «лезгинку»... 

Когда в 39-м году Шурочка по
пала на елку во Дворец металлур
гов в соцгороде, она была пора
жена ее великолепием, убранством 
зала. Это была елка для отлични
ков со всех школ Магнитки. После 
карнавала детвору усадили за кра
сиво накрытые столы. Таков был 
новогодний подарок. «Здесь я 
впервые попробовала бутерброды 
с красной икрой, —со смехом вспо
минает Александра Васильевна. 
— i В магазине-то ее было полно, 
но не всем доступна. Да и не счи
тали, видно, этот деликатес за 
«серьезную» еду. Когда взяла 
бутерброд, думала, вот вкуснота, 
наверное. А откусила — фу, рыбой 
пахнет. Не понравилось!». 

Потом у Санюшки Зуйковой, 

Светлана Георгиевна •' 
БУДАНОВА, 
директор Д К М • 
им. С. Орджоникидзе: 

—Огромное событие для ДКМ | 
им. С. Орджоникидзе — выход [ 
на культурную арену СНГ. Кол- ] 
лективы художественной само
деятельности нашего Дворца в 
уходящем году получили осо
бенно много приглашений на 
фестивали, удачно выступали. 
Лауреатом II международного 
фестиваля художественного 
творчества народов СНГ, прохо
дившего в рамках празднования. 
850-летия Москвы, стал ан
самбль песни и танца «Урадоч-
ка». Вроде бы трудно удивить 
зрелищами Магнитку, умеющую 
создавать грандиозные шоу, но 
великолепие юбилейных москов
ских торжеств, на которых нам 
удалось побывать, превзошло 
все ожидания. И, конечно, мы ис
пытывали гордость от того, что 
наша «Уралочка» была удосто-1 
ена чести выступать вместе с I 
профессиональными артистами | 
на главных концертных площад- \ 
ках столицы — в Колонном зале I 
Дома Союзов, в Лефортово, на | 
ВДНХ, во время карнавального | 
шествия на Красной площади. 

Не менее важны успехи дру
гих коллективов Дворца. «Арле-
кино», которым много лет руко
водит Галина Заровная, получил 
не только Гран-при и звание ла
уреата II областного фестиваля 
любительских цирковых коллек
тивов «Здравствуй, цирк!», но и, 
как следствие, приглашение на 
будущий год —уже в Сочи. Как 
отметило жюри, «Арлекино» — 

: единственный, кому удалось 
I сохранить жанры, которые ис-
! пользует далеко не каждый про
фессиональный коллектив. Орг-
| комитет фестиваля направил в 
i адрес Дворца благодарствен-
j ное письмо «за бережное отно-
| шение к любительскому цирко
вому искусству». 
Г На областном фестивале 
I «Зажги свою звезду» Гра/1-при 
I за лучшую постановку русского 
[танца «Баня» получила руково
дитель детского хореографи-
| ческого коллектива «Искорка» 
[Нелли Ситникова. Театр моды 
| Валентины Ситниковой выступил 
[на III Московском фестивале дет-
I ско-юношеских коллективов и 
I клубов «Город мастеров». Кста-
j ти, ведущие'заключительного 
I концерта этого фестиваля были 
\ одеты в костюмы от магнитогрр-
I ской «Валентины»... ' * 
| Надеемся, что и наступающий 
| новый год будет щедрым на 

творческие^ победы. 

ставшей впоследствии Александ
рой Васильевной Ищенко-, было 
много елок, праздников, знамена
тельных событий. Одно из после
дних — на днях, в канун нового, 
1998 года. Администрация Ленин
ского района собрала тех своих 
старожилов, кто в уходящем году 
отпраздновал золотой юбилей 
супружеской жизни. Среди 80 пар 
были и супруги Ищенко — Алек
сандр Иванович и Александра Ва
сильевна. Оба —ветераны Магнит
ки, бывшие труженики комбината и 
очень дружная, хорошая семья. 

Счастья вам, золотые юбиляры, 
в новом году! 

Н. БАРИНОВА. 


